



Los Vecinos Ruidosos

Autor: Auri y Rosmery – 6to Primaria



Había una vez unos vecinos muy ruidosos. Cada vez que un hombre iba a dormir, los vecinos ponían música muy fuerte. Ni su gatito podía dormir. Entonces, él ideó un plan: Fue con los vecinos y les explicó que eso no era bueno, que quitaba la paz en el barrio y las mascotas sufrían por el ruido. Cuando se hizo de noche, Los vecinos ya no hicieron ruido y todos aprendieron que debían estar más tranquilos en casa.

Entonces aprendieron la lección.



**AjJalol Aatin:MiguelTziboy Yat
Yiib'anb'il seeraq' xb'aan Ana Rosa Botzoc**

CENTRO TECNOLÓGICO BILINGÜE

